



Der Verein Friesach im Wandel lädt ein:

Im Rahmen der Würdekompass-Treffen zum Vortrag mit Diskussion über

Gewaltfreie Kommunikation nach Marshall B. Rosenberg und Friedemann Schulz von Thun

Vortragende: Soz.Päd. Barbara und Dipl.-Trainer Ernst Napetschnig

Durch ihre jahrelange Tätigkeit im Bereich erlebnispädagogischer Seminare für Teams und Kommunikation im Erwachsenenbereich kann Barbara Napetschnig Wissenswertes aus Theorie und Praxis für das zwischenmenschliche Miteinander weitergeben. Nach wie vor ist sie als Trainerin, v.a. in der Jugendarbeit in Einsatz. Ihr Mann Ernst ist ausgebildeter Coach und Mentaltrainer und war viele Jahre in der Erwachsenen- und Jugendausbildung sowie in Seminaren tätig. Für Beide ist die gewaltfreie Kommunikation ein Schlüssel zu einer positiven, wertschätzenden Verständigung und zum würdevollen Umgang miteinander.

Datum: Fr. 16. Juni um 19 Uhr

Ort: Festsaal im Rathaus, Fürstenhofplatz 1

Eintritt frei, Spende willkommen.

Hinweis: Im Juli und August pausiert das Würde-Kompass-Treffen. Im Herbst ist ein Vortrag von Prim. Univ-Prof. Dr. Rudolf Likar in Planung. Der Termin folgt zeitnah in der Stadtzeitung.